

**PERAN REPUTASI PERUSAHAAN DALAM  
MEMEDIASI PENGARUH *CORPORATE SOCIAL  
RESPONSIBILITY* DAN UKURAN DEWAN DIREKSI  
TERHADAP KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
dalam Bidang Akuntansi Syariah**

**Oleh :**

**Evi Widiani**

**NIM : 1950510115**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI AKUNTANSI SYARIAH  
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291)432677

Faks 441613, 43881 email:[febi@iainkudus.ac.id](mailto:febi@iainkudus.ac.id)

Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

---

### PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Evi Widiani  
NIM : 1950510115  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Program Studi : Akuntansi Syariah  
Judul Skripsi : Peran Reputasi Perusahaan dalam Memediasi Pengaruh *Corporate Social Responsibility* dan Ukuran Dewan Direksi terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 10 November 2022 sampai 21 November 2023 dan disetujui untuk melanjutkan proses munaqosah.

Kudus, 27 November 2023

Pembimbing

Adelina Citradewi, M.Ak.

NIP. 199309022020122030



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Congre Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818  
email: [fta@iainkudus.ac.id](mailto:fta@iainkudus.ac.id), [fta@iainkudus@gmail.com](mailto:fta@iainkudus@gmail.com),  
website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Evi Widiani  
NIM : 1950510115  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Prodi : Akuntansi Syariah  
Judul : **Peran Reputasi Perusahaan dalam Memediasi Pengaruh *Corporate Social Responsibility* dan Ukuran Dewan Direksi terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan**

Telah diujikan pada **01 Desember 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Nor Hadi, SE, M.Si, Akt., CRA, CRP</u> NIP. 196909032003121001 Ketua/Penguji I	11-12-2023	
<u>Muzavvidatul Habibah, M.E.</u> NIP. 198405252019032018 Ketua/Penguji II	12-12-2023	
<u>Rivan Andni, M.E.</u> NIP. 199305172020122022 Sekretaris/Penguji III	12-12-2023	
<u>Adelina Citradewi, M.Ak.</u> NIP. 199309022020122030 Dosen Pembimbing	19-12-2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	18-12-2023	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya:

Nama : Evi Widiani

NIM : 1950510115

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 27 November 2023

Yang Menyatakan,



Evi Widiani

NIM. 1950510115

## MOTTO

Jalani saja apa yang ada didepan kita sekarang dengan sungguh-sungguh, jangan terlalu khawatir dengan apa yang akan terjadi jauh dimasa depan karena Allah SWT telah menjaminnya.



## PERSEMBAHAN

Segala puji bagi Allah SWT tuhan semesta alam, shalawat serta salam selalu tercurahkan kepada Rasulullah SAW sang pemimpin umat yang selalu dinantikan syafaatnya kelak di hari akhir. Tidak lupa dengan rasa syukur, tawadhu' serta pengorbanan waktu, tenaga dan materi dalam pembuatan skripsi ini, dengan segala kerendahan hati kupersembahkan karya kecilku ini kepada:

1. Kedua orang tua saya yaitu Bapak Masrukhan dan Ibu Hartini yang selalu memberikan cinta dan kasih sayangnya serta dengan tulus dan tiada hentinya memberikan do'a yang terbaik. Semoga Allah SWT senantiasa memberkahi umur panjang dan kebahagiaan *fi dini wa dunya wal akhirah* kepada beliau.
2. Kakak-kakakku yaitu Mbak Naim, Mbak Yaroh, Mbak Yanah, Kak Alimin dan Kak Latif yang selalu membantu dalam penyelesaian skripsi ini baik secara moril maupun materil sehingga skripsi ini dapat selesai dengan mudah dan lancar. Semoga kebahagiaan dan kesuksesan selalu menyertai kalian.
3. Bapak dan ibu dosen yang telah mengajarkan dan memberikan ilmunya dari awal sampai akhir perkuliahan, khususnya Ibu Adelina Citradewi, M.Ak. yang telah berkenan meluangkan waktu dan tenaga untuk membimbing saya dalam menyelesaikan tugas akhir. Semoga kesehatan serta kebahagiaan selalu menyertai beliau.
4. Pengasuh PPP Asy Ariyyah, Almh. Hj. Qomariyah Hasan, Neng Chusnul, Neng Halimah, Gus Ahmad beserta seluruh keluarga ndalem yang telah mendukung saya dan memotivasi saya secara moril untuk menyelesaikan skripsi saya.
5. Pengasuh Ponpes El Fath El Islami, Umik Hj. Istianah Nikmah, Buya Nasih, Babah Khifni beserta seluruh keluarga ndalem yang telah mendukung saya dan memotivasi saya secara moril untuk menyelesaikan skripsi saya.
6. Teman-teman seangkatan prodi Akuntansi Syariah IAIN Kudus khususnya kelas Aksya C'19. Terima kasih saya ucapkan untuk kalian yang telah setia berjuang bersama-sama berjuang dari awal sampai akhir kita menyelesaikan skripsi ini.
7. Teman-teman KKN di Desa Dudakawu khususnya Mbak Cici dan Mas Dika yang selalu membantu, menemani dan memberikan *support* terbaiknya ketika proses penyelesaian

- skripsi. Semoga kebahagiaan dan kesuksesan selalu menyertai kalian.
8. Teman-teman pondok saya khususnya Rifa, Dini, Tita, Dek Ita, dan yang lainnya tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang selalu menemani dan memberikan doa terbaiknya ketika proses penyelesaian skripsi. Semoga kalian selalu sukses dan dikelilingi oleh orang-orang baik dimanapun kalian berada.
  9. Terakhir kepada para pembaca yang budiman dan semua orang yang telah hadir di kehidupanku, orang yang memberikan kebahagiaan maupun luka. Semoga kesuksesan menyertai kalian semua.



## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrohmanirrahim*

Alhamdulillah rabbi ‘alamin Maha Suci Allah SWT tuhan semesta alam dengan segala keagungan dan kemurahan-Nya Segala Puji hanya untuk-Nya sehingga atas petunjuk dan ridho-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi walupun masih terdapat kekurangan dan belum bisa mencapai kesempurnaan. Tetapi dengan penuh keyakinan hati semoga bermanfaat untuk khalayak umum.

Kedua kalinya tidak lupa shalawat serta salam kita haturkan kepangkuan nabi agung Muhammad SAW yang mana selalu diharapkan syafa’atnya kelak dihari kiamat. Berkat karunia dan ridho-Nya akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi guna memenuhi syarat tercapainya gelar Sarjana Strata 1 (S1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Akuntansi Syariah di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus dengan judul “Peran Reputasi Perusahaan dalam Memediasi Pengaruh *Corporate Social Responsibility* dan Ukuran Dewan Direksi terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan”.

Berbagai bentuk dorongan serta bimbingan dari berbagai pihak yang merupakan aspek penting yang tidak dapat terpisahkan dalam proses penyusunan skripsi ini. Atas kasih sayang-Nya melalui berbagai bentuk bantuan tersebut, peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setulus-tulusnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan, teruntuk:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M. Si. selaku rektor IAIN Kudus yang telah merestui penelitian ini.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M. Si., Ph. D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah menyetujui penelitian skripsi ini.
3. Ibu Hj. Tina Martini, S. E., M. Si. Selaku Ketua Program Studi Akuntansi Syariah IAIN Kudus.
4. Bapak H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku Kepala perpustakaan IAIN Kudus beserta staf yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.



5. Ibu Adelina Citradewi, M.Ak selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan persetujuan dalam penelitian skripsi ini.
6. Para dosen/staf pengajar Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Prodi Akuntansi Syariah IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan.
7. Orang tuaku tersayang yang telah memberikan dukungan baik secara moril maupun material dan memberikan semangat serta mendoakan dalam menyelesaikan penelitian ini.
8. Teruntuk kakak-kakakku yang senantiasa memberikan dukungan secara mental, mendukungku, mendoakanku dan memotivasiku tanpa lelah,
9. Dan semua pihak yang membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata kesempurnaan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang sifatnya membangun dari siapapun menjadi pertimbangan penulisan berikutnya. Namun, sekecil apapun makna yang ada dalam tulisan ini, diharapkan ada kebaikan dan manfaatnya. Amin.

Kudus, 27 November 2023



Evi Widiani  
NIM. 1950510115